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Niederschrift

Sitzung des Ausschusses für Sport

Sitzungstermin: Dienstag, 15.10.2019
Sitzungsbeginn: 17:58 Uhr
Sitzungsende: 19:17 Uhr
Raum, Ort: Senatssaal des Rathauses, Markt, 17489 Greifswald

Anwesend

Vorsitzende/r
Gamal Khalil

Mitglied
Rita Duschek
Ibrahim Al Najjar
André Carls
Eckhard Ehrke Vertretung für: Stephan Gielow
Tjorven Hinzke
Benjamin Gau Vertretung für: Axel Hochschild
Thomas Kerl
Jana Neuhaus

Abwesend

Mitglied
Stephan Gielow entschuldigt
Axel Hochschild entschuldigt

Gäste:

Frau Felkl - Abt. Schulverwaltung, Sportentwicklung und Jugend

Herr Schult - Immobilienverwaltungsamt

Herr Hollandt - Abt. Schulverwaltung, Sportentwicklung und Jugend

Wiebke Krüger - Kinder- und Jugendbeirat

Ron Sibilski - Kinder- und Jugendbeirat

Frau Ziebarth - Ostee-Zeitung

Frau Kagel
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Tagesordnung
Öffentliche Sitzung

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der 
Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit und 
der Beschlussfähigkeit
 

2 Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung
 

3 Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 
27.08.2019
 

4 Fragen, Vorschläge und Anregungen der 
Einwohner/innen
 

5 Mitteilungen der Verwaltung
 

5.1 Informationen der Verwaltung über den Planungsstand 
(Neubau/Sanierung u.a.) der Greifswalder Sporthallen 
Halle 2, Halle 3
 

5.2 Informationen der Verwaltung über den Planungsstand 
der Greifswalder Sporthallen Halle 4 und der alten 
Sporthalle Halle an der Casper David Friederich Schule
 

5.3 Weitere Vorgehensweise zur Umsetzung des ISEP
 

6 Mitteilungen des/r Vorsitzenden
 

7 Beschlusskontrolle
 

8 Beratung der Beschlussvorlagen
 

9 Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder 
des Fachausschusses
 

10 Ende der Sitzung
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Protokoll
Öffentliche Sitzung

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der 
Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der 
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende eröffnet die 2. Sitzung des Sportausschusses und stellt die 
ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit mit 9 stimmberechtigten 
Ausschussmitgliedern fest.

2 Feststellung von Änderungsbedarf zur 
Tagesordnung

Frau Felkl regt an einen Punkt 5.3 „Weitere Vorgehensweise zur Umsetzung des 
ISEP“.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen
9 0 0

3 Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 
27.08.2019

Es gibt keine Änderungen zur Niederschrift der Sitzung vom 27.08.2019.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen
9 0 0

4 Fragen, Vorschläge und Anregungen der 
Einwohner/innen

Es gibt keine Fragen, Vorschläge oder Anregungen der Einwohner/innen.

5 Mitteilungen der Verwaltung

Herr Hollandt informiert über den aktuellen Stand der finanziellen Mittel zu den 
verschiedenen Sportfördermaßnahmen. Die Übersichten werden der Niederschrift 
beigefügt.
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Herr Schult berichtet über mehrere Sachverhalte. Zum einen wurde im Strandbad 
die Deutsche Meisterschaft im Ultimate Beach Frisbee ausgerichtet. Weiterhin ist 
es an einem Teil der neuen Außenanlagen am Sportplatz Dubnaring zu 
Schmierereien gekommen. Diese sollen entfernt werden. Der Rest der Anlage ist 
bisher davon verschont geblieben. Das Philipp-Müller-Stadion wurde von der 
UHGW wieder spielfähig gemacht und dem Verein Blau-Weiß entsprechend des 
Pachtvertrages übergeben. Am Hartplatz neben dem Philipp-Müller-Stadion sind 
neuerdings erhebliche Wildschweinschäden zu verzeichnen. Der Bodenbelag der 
Mehrzweckhalle wurde erneuert. Nach dem letzten Handballspiel sind 
Verunreinigungen durch die Nutzung von Klister entstanden. In Zukunft herrscht 
in allen Hallen, ausgenommen Halle I, ein allgemeines Klisterverbot.

Anlage 1 Übersichten finanzielle Mittel öffentlich

5.1 Informationen der Verwaltung über den 
Planungsstand (Neubau/Sanierung u.a.) der 
Greifswalder Sporthallen Halle 2, Halle 3

Herr Schult informiert darüber, dass die Ausschreibung der Planung für die Halle 
II und III erfolgt ist. Diese ist unter der Prämisse einer baugleichen Ausführung 
erfolgt. Bei Halle III kann ein Neubau neben der alten Halle realisiert werden. Die 
Halle II wird erst abgerissen und anschließend neu errichtet. Als spätester 
Zeitpunkt der Fertigstellung ist der Dezember 2021 angestrebt.
Frau Felkl berichtet über die Aufgabenstellung, die der Ausschreibung 
vorangegangen ist. 

5.2 Informationen der Verwaltung über den 
Planungsstand der Greifswalder Sporthallen 
Halle 4 und der alten Sporthalle Halle an der 
Casper David Friederich Schule

Herr Schult informiert darüber, dass es keinen Planungsstand für die benannten 
Hallen gibt. Sie sollen nicht abgerissen oder verkauft werden. 

5.3 Weitere Vorgehensweise zur Umsetzung des ISEP

Der Ausschuss verständigt sich darauf, dass zur nächsten Sitzung am 19. 
November 2019, die Ausschussmitglieder gemeinsam eine Priorisierung der 
Handlungsempfehlungen der „Integrierten Sportentwicklungsplanung“ 
vornehmen. Dazu sollen alle Ausschussmitglieder die vorliegenden Unterlagen 
sorgfältig durcharbeiten. Eventuell kann die Verwaltung mit einem moderierten 
Verfahren unterstützen.

6 Mitteilungen des/r Vorsitzenden

Es gibt keine Mitteilungen des Vorsitzenden.

7 Beschlusskontrolle
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Der Beschluss zur „Integrierten Sportentwicklungsplanung“ wurde von der 
Bürgerschaft beschlossen und von der Kanzlei der Bürgerschaft veröffentlicht. 
Der Sportausschuss ist für die weitere Vorgehensweise verantwortlich.
Der Beschluss zum Masterplan „Stadtteile an der Küste“ ist durch die 
Bürgerschaft nicht beschlossen worden, sondern dieser soll zunächst in den 
betroffenen Ortsteilvertretungen beraten werden.

8 Beratung der Beschlussvorlagen

9 Vorschläge, Anregungen und Fragen der 
Mitglieder des Fachausschusses

Herr Carls fragt nach dem aktuellen Stand der Verhandlungen mit der Abteilung 
Radsport der HSG Universität Greifswald zu einer möglichen Fläche zur 
Errichtung eines Bike-Parks. Seit der letzten Zusammenkunft mit Frau v. Busse 
gab es auf mehrmalige Anfragen keine Reaktion der Verwaltung. Herr Schult 
stellt fest, dass es aus dieser Beratung kein offizielles Protokoll gibt, aus dem sich 
Arbeitsaufträge ergeben hätten. Die Verwaltung nimmt den Sachverhalt mit.

10 Ende der Sitzung

Der Vorsitzende beendet die Sitzung um 19.17 Uhr.

Vorsitz: Protokollant/in:

Gamal Khalil André Hollandt
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